



Rogelio Blanco reitera que el plazo legal para pedir la devolución de documentos “está cerrado”

E. A. S.
SALAMANCA

El director general del Libro, Archivo y Bibliotecas, Rogelio Blanco, reiteró ayer en Salamanca que el plazo legal para pedir la devolución de documentos “está cerrado”, en alusión a quienes acusan al Gobierno de sacar ilegalmente documentos del centro de la memoria histórica.

Blanco visitó ayer Salamanca para participar en el primer encuentro de estudiantes y profesionales de los archivos, Archilab, que se ha celebrado durante los dos últimos días en la facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Salamanca.

En su intervención, Blanco explicó que los archivos son una muestra de la calidad democrática de los países, y reivindicó una vez más la importancia de la conservación de los mismos para preservar la democracia. También respondió a las acusaciones que aseguran que las copias digitales de los legajos que se han trasladado a Cataluña no han llegado completas o están dañadas, asegurando que las copias que se exponen por Internet son de baja resolución para permitir una navegación sencilla, pero las copias que se conservan en el centro no están dañadas.

Los profesionales de los archi-



El director general de Archivos, Rogelio Blanco.

ICAL

vos, tanto estatales como regionales, municipales o universitarios, han debatido en los dos últimos días sobre los temas de mayor actualidad en su campo de trabajo y, como en otros tantos sectores, han denunciado la insuficiencia de los recursos con los que cuentan para realizar su trabajo de forma habitual.

El encuentro organizado por la

Asociación de Archiveros de Castilla y León (Acal) fue inaugurado el pasado viernes por el director de documentación de *El País*, Juan Carlos Blanco, quien ahondó en el debate sobre las informaciones reveladas por los documentos de Wikileaks, en concreto sobre aspectos como la convivencia del derecho a la información con los secretos de Estado. ■